
会議録要旨

(1) 会議の名称 令和 5年度第 3回花筐公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和 6年 3月 6日（水曜日）午後 7時 30 分～午後 8時 20 分 

(3) 開催場所 花筐公民館 研修室 

(4) 出席委員氏名 

大辻 恵子委員、河端 和代委員、河村 和江委員、坂川 雅宣委員、 

佐々木 昇委員、千秋 啓委員、西村 俊哉委員、水上 直子委員、 

森下 貴美江委員、山田 昭栄委員、山本 典孝委員、吉川 美樹委員、 

若泉 陽三委員、輪違 與哲委員 

(5) 欠席委員氏名 山下 剛司委員 

(6) 出席所管課職員職氏名 館長 津田 睦夫、リーダー主事 吉村 貴子、主事 辻岡 秀美 

(7) 会議議題 

（1）令和 5年度下半期事業報告について 

    ①社会教育講座事業     

②自主講座    

③職員研修プログラム 

  ④協働事業 

⑤公民館利用状況 

  ⑥その他 

（2）令和 5年度下半期予算執行状況について 

（3）令和 6年度事業方針及び事業計画概要（案）について 

(4) その他 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 令和 5年度第 3回 花筐公民館運営協議会 

(10) 会議の内容の要旨

協議事項（1）令和 5 年度下半期事業報告について、①～⑥を一括で報告・説明し

た。以下の通り、質疑について回答した。 

質疑 1：はながたみ学級の 31回寄せ植え教室は、くらしの環境部共催となっている

が、部長には話してあるのか。 

回答 1：くらしの環境部の共催となっているが、まだ何も話していない。一緒に参

加していただいて寄せ植えを公民館に飾っていただいてもいいと思う。環境部と協

議したい。 

質疑 2：2 月 4 日のふるさとの日の講演会に参加したが、とても良かった。長く住

んでいるが、まだ知らないことがあった。ふるさとについて知ることはとてもいい

ので、小学校の子にも聞いて欲しい。小学校で出来ないか。 

回答 2：公民館事業を小学校ですることはできないが、小学校で開催するお手伝い

は出来る。校長先生にご検討をお願いしたい。 

他委員からの意見や質疑はなく、承認された。承認された。 

協議事項（2）令和 5 年度下半期予算執行状況について、説明した。意見や質疑は

なく、承認された。 

協議事項（3）令和 6 年度事業方針及び事業計画概要（案）について、説明した。

意見や質疑はなく、承認された。 

協議事項（4）その他については協議が必要な事項はなかった。 

(11) その他 

（1）花筐児童館より、令和 5年度活動報告について 

（2）事務局より、令和 6 年度からの公民館運営協議会委員について、及び令和 6

年度第 1回公民館運営協議会について 


